

6. ¿CUÁLES SON SUS CONSECUENCIAS?
¿QUÉ EFECTOS PRODUCE ESTE PROBLEMA?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CONSECUENCIA?

Las consecuencias del problema es el colapso de los sistemas sanitarios, teniendo que improvisar espacios que no están preparados para tal fin, exponiendo la sociedad y perjudicando a los mas afectados, podemos actuar por medio del diseño y desarrollo de espacios físicos con los recursos necesarios.

1. PROBLEMA ELEGIDO:

Ante una situación de Emergencia Sanitaria/Económica de gran magnitud (catastrofes naturales, pandemias) deja en evidencia la escases o ausencia de espacios físicos para atender, alojar y contener a la poblacion afectada.

5. ¿CUÁLES SON SUS CAUSAS?
¿POR QUÉ SE PRODUCE?
¿PUEDEN ACTUAR SOBRE LA CAUSA?

Una de las causas es la deficiencia en infraestructura, se produce porque no estamos preparados para un evento de gran magnitud que afecta a miles de personas. Podemos actuar sobre la causa generando los espacios físicos para tal fin, de esta manera estaremos preparados y previniendo ante el problema.



4. ¿CONOCEN ORGANIZACIONES O PERSONAS QUE TRABAJEN PARA SOLUCIONARLO? ¿QUIÉNES?

Ante estas situaciones problematicas, Organizaciones Gubernamentales-No Gubernamentales y empresas privadas trabajan para solucionarlo

2. ¿A QUIÉNES AFECTA PUNTUALMENTE?
¿LOS CONOCEN? ¿SON USTEDES?

El problema puede afectar a cualquier persona, sociedad en general.

3. ¿EN QUÉ LUGAR SE DA?

Se puede dar en cualquier parte del mundo.